

富士山のこと
学びました！



ゴテナビ

ごてんばの富士
山豆博士とは？

GOTE-NAVI

豆博士が紹介

—富士山のことを学んだ—

富士山豆博士が誕生！！

御殿場市政のホットな話題を紹介する「ゴテンバナビ」。
第12弾は、「ごてんばの富士山豆博士」の紹介です。

環境課 ☎ (83)1603

○ 富士山豆博士とは…

各学校の特徴や地域性を生かして身近な富士山に関することを学び、触れ、親しむことで新しい発見をし、その素晴らしさを再認識することを目的とした「ごてんばの富士山豆博士事業」に取り組んだ児童・生徒を富士山豆博士として認定。今年度を含め、これまでに7,371人が誕生しています。「ごてんばの富士山豆博士事業」は、富士山基金の一部を活用して、平成18年度から実施しています。



富士山基金

富士山の雄大な自然を守り、より豊かで美しい富士山を後世に伝えることを目的とした寄附金を積み立てた基金。目的のためにのみ使うことが出来ます。



○ 今年度の2校の取り組みを紹介

「富士山博士になろう」をテーマに学習

「山梨県富士山科学研究所」で、富士山の成り立ちや周辺の自然環境について学び、たくさんの動物が住む自然環境を守る大切さを実感しました。また、山梨県の「富士山世界遺産センター」では、周辺の神社や富士山信仰（富士講）、気象について、映像やジオラマを用いて学びました。これらの体験で興味を持ったテーマについて調べ、テーマごとグループに分かれて発表会を行いました。自ら調べ伝えることで、身近な富士山により興味を持つことが出来るようになりました。

御殿場小学校
6年生 163人

富士山について理解が深まってもっと自分で調べたいと思った。将来の夢が鉄道関係の仕事につくことなので役立たい

富士山のことをより深く知ることができた。普段、行っている新橋寺間神社以外の湧き水スポットを知ることができたので行ってみたい

富士山が噴火することが心配だったが、準備をすれば避難できることが分かったのだから準備をしたい



富士山パンフレットを作成

総合学習の時間に、印野の魅力の一つとして富士山についての調べ学習を進めました。

7月には実際に富士山御殿場口新五合目を見学し、また富士山樹空の森天空シアターなどで富士山の自然や様子を学びました。9月には講師の方と印野地区内にある溶岩跡を見学し、富士山の噴火^{ずいどう}についての説明を聞きました。また、御胎内清宏園の溶岩隧道に入り、噴火のすごさを体感しました。これらの調べたことを基に、印野地区の富士山パンフレットを作成しました。

印野小学校
6年生 23人

富士山についていろいろ知ることが出来たので皆さんにも知ってもらいたい。樹空の森の天空シアターをぜひ見て欲しい

富士山パンフレットを作成したのでぜひ皆さんに見てもらって富士山について知ってもらいたい

富士山の伝説や溶岩、ビュースポットについてまとめました。県外・海外の人にも見て欲しい



「豆博士」に感想を聞いてみました！！